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CAJA MADRID ABRE UN CENTRO 
PARA LA TERCERA EDAD Y UNA BIBLIOTECA 

Peatonalización de la calle Madrid 

El presidente de la Obra Social de 
la Caja de Ahorros, don Felipe Ruiz 
de Velasco, inauguró el 24 de sep
tiembre un nuevo edificio destinado 
a Círculo de Jubilados y Biblioteca, 
situado en la avenida de las Fuerzas 
Armadas. En este acto, don Felipe 
Ruiz de Velasco estuvo acompañado 
por el alcalde, don Pedro Castro, y 
don Fernando Utande, director ge
neral de la Caja. 

El nuevo centro tiene dos usos di
ferenciados. Por un lado el Círculo 
de Jubilados, en la planta baja, que 
ocupa 405 de los 611 metros cua
drados construidos del edificio, do
tado de instalaciones recreativas 
para la tercera edad. Y de otro la bi
blioteca, que ocupa 206 metros cua
drados. 

Quizás lo más original de esta 
construcción, al menos para Getafe, 
sea la biblioteca, a la que Caja Ma-

drid · ha denominado «Biblioteca 
Técnica Popular», denominación 
que señala el objetivo de esta entidad 
de dotarla de un fondo de libros fun
damentalmente técnicos, lo que la 
convertiría en la primera y única bi
blioteca técnica de Getafe. 

Inicialmente la biblioteca cuenta 
ya con un fondo de 6.000 volúmenes 
de todo tipo de materias, situados en 
dos salas, una para niños y otra para 
adultos, y que se ampliarán con los 
específicamente técnicos en función 
de la demanda de los lectores. La 
normativa de Caja Madrid para el 
üso de sus bibliotecas permite la lec
tura en sala, el préstamo individual y 
el préstamo colectivo. Esta modali
dad está dirigida fundamentalmente 
a colegios e institutos, de forma que 
se posibilita el uso de fondos de has
ta 100 libros por un período de tres 
meses prorrogables. ■

TRAS EL FALLO DEL CONCURSO DE IDEAS, 
LA PRIMERA FASE COMENZAR.A EL AÑO PROXIMO 

El proyecto presentado por Miguel Angel Ruiz Larrea ( que fue Jefe de 
los Servicios Técnicos de Urbanismo, hoy en excedencia) y Hugo Jaén 
Zubieta, ha sido el ganador del concurso de ideas convocado por el 
Ayuntamiento para .remodelar el centro urbano de Getafe. El proyecto 
presentado por Larrea, además de la peatonalización de la calle Madrid, 
propone un eje peatonal que conduzca desde la plaza de la Magdalena 
hasta la plaza Palacios, con aparcamientos subterráneos en la plaza de la 
Constitución-y columnas que servirán de soporte a jardineras y otros 
elementos de mobiliario urbano a lo largo �e la calle Madrid. 

nieros de Caminos, Canales y Puer
tos. Según las estimaciones de los 
dos arquitectos, la realización de to
das las actuaciones supondrían 270 
millones de pesetas. 

Los ganadores del concurso recibi
. rán como premio 1.500.000 pesetas, 
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además del encargo del proyecto de 
ejecución de la primera de las tres fa
ses en que se divide la actuación. 
Esta primera fase contempla la pea
tonalización de la calle Madrid entre 
la plaza de la _Constitución y la calle 
Ricardo de la Vega, y comenzará a 
ser ejecutada en el año que viene. 
Las fases siguientes irán acometién
dose consecutivamente, y mientras 
tanto el Gobierno Municipal espera 
poder acometer algunas expropiacio
nes de solares que serían utilizados 
como zonas públicas y resolver el 
problema de acceso a un aparca
miento y un taller de reparación de 
vehículos situados en la calle Ma
drid. ■

Detalle del boceto 
de la Plaza 
Porticada, del 
proyecto ganador. 

El proyecto señala también la pea
tonalización de la calle San Eugenio 
y la calle Felipe Estévez, además de 
la construcción de una plaza en la 
calle Hospital de San José, aprove
chando un solar situado frente al 
Hospitalillo, en el interior de la man
zana situada entre la plaza de la 
Constitución y las calles Madrid, 
Hospital de San José, Magdalena y 
Jardines, se proyecta una plaza por
ticada con cuatro accesos, y bajo la 
cual se situará un aparcamiento sub
terráneo con capacidad para 435 
vehículos por planta. También se in
cluye un paso subterráneo a través 
de la calle Polvoranca, si bien esta 
idea fue calificada de inviable por los 
técnicos y concejales de todos los 
partidos políticos que formaban el 
jurado, compuesto además por re
presentantes de asociaciones de veci
nos, representantes de la CAM y un 
miembro del Colegio Oficial de lnge-
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Editorial 

Perspectivas 
optimistas 

En los últimos días. los medios de 
comunicación se han hecho eco de 

dos noticias esperanzadoras para 
Getafe: la creación de un campus 

universitario y la posible instalación 
de un grupo de empresas italianas en 
nuestro municipio. De llegar a buen 

término las dos actuaciones. a medio 
plazo cambiaría sustancialmente la 
fisonomía social de nuestra ciudad. 
La decisión del Gobierno Regional. 

de acuerdo con el Ministerio de 
Educación y Ciencia. está aún 

pendiente de confirmación definitiva. 
dado que los presupuestos de la 

Comunidad (en los que deben 
incluirse los 1.400 millones de pesetas 
previsto por el ejecutivo regional para 

reformar el RACA 13 y adaptarlo a 
las funciones docentes) está aún por 

discutir y aprobar en la Asamblea de 
Madrid. La importancia del tema fue 
caballo de batalla electoral para todos 

los partidos políticos en las pasadas 
elecciones municipales y 

autonómicas. Entonces la disputa 
estaba en cómo debía ser la 

Universidad. no en si debía existir o 
no. En consecuencia. cabe esperar que 

todos los partidos políticos. con las 
matizaciones que estimen oportunas. 

apoyen la propuesta. Lo contrario 
sería mostrar un desprecio 

incalificable hacia la zona sur de 
Madrid. 

De la misma manera. las posibles 
inversiones industriales en nuestro 
municipio han levantado grandes 
expectativas en todos los sectores 

sociales y económicos. Los 
comentarios que sobre el viaje a 

Italia. realizaron a primeros de 

octubre un grupo de políticos y 
técnicos de Getafe y de la 
Administración Central v 
Autonómica. invitados por los 
empresarios italianos, se han 
difundido han sido de los más 
variopintos y, a menudo, carentes de 
rigor informativo y abundantes en 
mala fe \ dcstructivismo. 
Hay que dejar sentado que en este 
asunto hay sólo una cosa por valorar: 
la importancia y solidez de las ofertas 
presentadas al Ayuntamiento y las 
posibilidades reales de acrecentar el 
desarrollo industrial de nuestra 
ciudad. Getafe no tiene futuro si no 
se consigue aumentar el poder 
adquisitivo de sus habitantes a través 
de la creación de nuevos puestos de 
trabajo en la industria. Esta es su 
única fuente de recursos hoy día y 
cualquier esfuerzo encaminado a este 
objetivo siempre será insuficiente. Y 
este trabajo necesita de la conjunción 
de todos los que tengan algo que 
decir o hacer en el tema. Las 
actitudes contrarias solo merecen el 
desprecio y la descalificación pública, 
y parece que los distintos grupos 
políticos del Ayuntamiento están 
dispuestos a llevarla a cabo. En este 
sentido. hay que recordar la 
valoración positiva unánime de todos 
los grupos políticos. aún con la 
reserva de esperar a que los proyectos 
estén encima de la mesa y se puedan 
estudiar detenidamente. A fin de 
cuentas es un asunto de 
extraordinaria importancia y las 
ligerezas pueden llevar a cometer 
graves errores. 
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LA UNIVERSIDAD: 
¡UNA CONQUISTA 
DEL SUR! 

Una de las aspiraciones más impor
tantes que ha estado siempre en la 
mente de los ciudadanos de Getafe y 
de los ciudadanos del sur de Madrid 
ha sido que nuestros hijos pudieran 
estudiar, tener las mismas posibilida
des que otros sectores sociales con ma
yores medios económicos para acce
der a la cultura y lo que conlleva de
trás: una mejora de la calidad de vida 
y ejercer un instrumento de progreso 
para ser más libres y felices con el 
mundo y los problemas que nos ro
dean. 

La Comunidad Autónoma de Ma
drid, va a firmar próximamente con el 
Ministro de Educación un convenio 
para la creación de la V Universidad 
con el acuerdo de todas las fuerzas po
líticas representadas en el Parlamento 
Autonómico. Para el próximo curso 
escolar 1988-89 está previsto que em
piece a funcionar la Universidad en 
total acondicionamiento para ello, el 
antiguo Cua11el de Artillería RACA 
XIIL con una inversión de 1 .400 mi
llones de pesetas, donde se instalarán 
las facultades de Ciencias Sociales y 
Humanidades, dándose como fijas las 
facultades de Derecho. Economía y 
Empresariales, ya que son las que más 
se demandan por los estudiantes de la 
Comunidad de Madrid. 

En Leganés, comenzarán el curso 
en 1989. si las previsiones se cumplen 
de las ensenanzas técnica�· y Experi
mentales. Esto hace realidad que el 
cinturón más importante industrial de 
Madrid_ donde vivimos más de 
1.000.000 de trabajadores salgamos de 
nuestra marginación. de la desigual
dad social que en éste aspecto hemos 
padecido muchos anos. 

Las repercusiones sociales que va
mos a vivir van a ser de una vital im
portancia y de tal riqueza socio-cul
tural. que va a afectar en todos los ni
veles de nuestra ciudad. Habrá que dí
senar nuevos equipamientos comple
mentarios que conlleva una Universi
dad y configurar desde el equipo de 
Gobierno y las demás fuerzas políticas 
los servicios que la ciudad debe dise
nar y adaptar para esta nueva situación. 

Getafe junto con las ciudades del 
sur, con la consolidación de la U ni
versidad van a ser ciudades con más 
vida. mejores servicios y más promo
cionados. Hay todas las ciudades del 
sur estamos de enhorabuena. la Uni
versidad también es nuestra está al 
alcance de 
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LOS IMPUESTOS, 
UN TEMA A DEBATIR 

En el último pleno del Ayuntamiento se 
aprobó inicialmente con los votos favora
bles del PSOE y AP. las ordenanzas fisca
les para 1988. es decir. lo que los vecinos 
tendrán que pagar al Ayuntamiento. por la 
prestación de servicios. derechos sobre el 
suelo. actividades. etc.. dicha subida biene 
planteada en un 4 por 100 de incremento. 
salvo un par de ellas. sepulturas y nichos 
para 50 años y ocupación de la vía pública 
con mesas y veladores. que se incrementan 
ambas en un 50 por 1 OO. IZQUIERDA 
U:'JIDA. nos abstuvimos en la votación en 
base a dos principios fundamentales: 

1. Por el principio de pa1iicipación en
caminado a la profundización y desarrollo 
de una democracia real. donde los ciuda
danos no sean figuras decorativas. que vo
tan cada cuatro años y durante ese perío
do. los gobernantes campeen a sus anchas. 
IZQUIERDA UNIDA planteamos que en 
un tema de esta imp01iancia es totalmente 
necesario convocar asambleas informati
vas v de consultas en todos los barrios de 
Getáfc. para recoger propuestas. sugeren
cias. etc.. así como que de dicha informa
ción hava un mavor entendimiento de los 
vecinos� tanto deÍ contenido de cada orde
nanza. como de su finalidad económica. A 
dichas asambleas que convocará IZ
QUIERDA UNIDA. quedas invitado des
de estas páginas. El lugar y fecha se os co
municará inmediatamente. El resultado de 
estas asambleas. se le propondrá al ayunta-

miento durante este mes de octubre que es 
el de exposición pública para que sea razo
nado y asumido en la aprobación defini
tiva. 

2. Por que no se puede subir indiscrimi
nadamente un 4 por 100 a todas las orde
nanzas por igual sin tener en cuenta aspec
tos como: 

a) A qué sectores va dirigida o en cual
quier caso. qué tipo de ciudadanos hace 
utilización de los mismos. No da lo mismo 
la tasa que hay que pagar a la cuba muni
cipal por desatrancar un colector. que la 
que tienen que pagar por vigilancia espe-
cial en establecimientos, espectáculos. etc. 

b) Ejecución del padrón. es decir. el ni
vel de recaudación de cada ordenanza. 
Hay ordenanzas. por ejemplo. que van di
rigidas a diez mil personas y pueden estar 
pagando miL pues bien, lo lógico sería que 
en lugar de gravar más a los vecinos que 
cumplen con su obligación ciudadana. se 
busquen los mecanismos de cobrar a to
dos. lo cual supondría mayores ingresos y 
hasta en algunos casos no sólo no tendría 
que subir. sino bajar el costo de las mis
mas. 

c) A qué proyectos sociales. tanto de
servicios como de equipamientos se van a 
dirigir dichos fondos. 

Sobre todos estos temas. es sobre los que 
el grupo de concejales de IU queremos de
batir con vosotros en esas asambleas. va 
que un pueblo informado. sabe defende; y 
cumplir mejor sus derechos y obligacio
nes. ■

ADOLFO GILABERTE 
Portavoz de IZQUIERDA Ul\IDA 

NOTA DE LA REDACCION 

Esta secc10n está dedicada exclusi- siendo responsabilidad de la redacción 
vamente a ofrecer a nuestros lectores sólo las decisiones técnicas de formato 
la opinión de los distintos grupos polí- de impresión y cierre de la edición. 
ticos con representación municipal so- Esta viene impuesta siempre por los 
bre los temas que en cada caso esti- plazos necesarios para imprimir cada 
men opo11unos. La decisión de incluir número y procurar su salida a la calle 
o no algún comentario es por lo tanto el día 15 de cada mes.
exclusivamente de cada uno de ellos.



EL VIAJE 
El viaje a Italia de una delega

ción ampliamente especializada en 
la que se incluían representantes 
de la Corporación M unicipaL ha 
desatado numerosas críticas en la 
prensa y se ha llegado a decir que 
no es competencia municipal y 
que más valdría que nos preocupá
semos de los problemas concretos 
en el ámbito de nuestras compe
tencias. Nosotros, CDS corno gru
po de oposición, aunque no haya
mos participado en la preparación 
del viaje y critiquemos la total de
sinformación que hemos padecido 
hasta el último momento, nos ve
rnos en la obligación de constatar 
que EL PARO es el mayor proble
ma que afecta a nuestra sociedad, 
y que apoyaremos todas las inicia
tivas que tiendan a resolverlo. 

Otra valoración se merece el que 
hayamos salido del país en busca 
de empresarios, algo en lo que no 
hemos pa1iicipado en absoluto y lo 
que es más, considerarnos injusto, 
pues antes de poner en manos ex
tranjeras unos terrenos y unas po
sibilidades industriales, pensamos 
que es imprescindible contactar 
con empresarios de nuestro país. 
Además hay que tener en cuenta 
que los terrenos que se han oferta
do a los italianos son sin duda al
guna los más privilegiados para la 
instalación de industrias y que hay 
una larga lista de espera de empre
sarios nacionales deseando un te
rreno en Getafe. Por todo ello 
creernos que se deben establecer 
los cauces necesarios para que es
tos terrenos industriales no sean 
controlados de forma privada por 
los italianos y que los empresarios 
españoles interesados en este pro
yecto tengan también su espacio. 

Finalmente decir que desde nues
tro punto de vista, lo más positivo 
del viaje ha sido el iniciar contactos 
directos con sectores empresa1iales y 
consideramos que este tipo de ac
tuaciones se debe repetir. pero de 
una f01ma más amplia y con mayor 
transparencia desde el primer mo
mento, para que no haya lugar a 
suspicacias por posibles fav01itismos 
en el momento de ofrecer unas po
sibilidades empresa1iales a unas in
dustrias y no a otras. ■

Portavoz del 
MERCEDES ALCALA 

de Conce:ales de CDS 

CORREO 

SOBRE EL ANTIGUO 
MONUMENTO 

He leído con interés el artículo 
OTROS TIEMPOS que publican en 
su número 94 del 15 de septiembre y 
firmado por Pedro Pingarrón, que
dándome un tanto sorprendida de su 
finaL ya que las vicisitudes del monu
mento al que se alude no concluye
ron, sin duda, el 30 de mayo de 1919. 
por lo que me gustaría conocer algu
nas precisiones posteriores tales como: 
fecha de su destrucción durante la 
guerra civiL circunstancias en las que 
se produjo (si es que fue así), el 28 de 
mayo de 1945 un espectacular oficio 
religioso al que asistieron 50 generales 
y 1.500 jefes y oficiales del Ejército. 
fecha de inauguración del nuevo mo
numento y participantes, y cualquier 
otra anécdota que consideren oportu
na del período 1936-1 946 del que soy 
estudiosa. 

Dado que es una curiosidad perso
nal si no es posible publicar cuanto !es 
anoto quedaría muy agradecida de re
cibir unas líneas que me resolvieran 
estas dudas. Asimismo, y pidiéndoles 
disculpas de antemano por la moles
tia. me gustaría saber qué ano dejó de 
funcionar la cárcel de Getafe y qué ha 
sido de ella. 

Reciban un cordial saludo. 

ADRIANA MARIA DIAZ MARTIN-POZUELO 

LA LLEGADA DEL 
FERROCARRIL 

Para los getafenos de nuestro tiem
po, tan habituados a los avances que 
sufren día a día los medios de comuni
cación, nos puede resultar difícil com
prender el gran impacto que para el 
Getafe del siglo pasado supuso la apa
rición del ferrocarril. La presencia de 
este importante medio de comunica
ción en nuestro pueblo era un claro 
símbolo del progreso y anunciaba ya 
la era de los grandes avances tecnoló
gicos. 

La aparición del ferrocarril en Geta
fe tuvo una repercusión directa: tanto 
la línea Madrid-Alicante como la de 
de Madrid-Ciudad Real pasaban por 
las afueras de la población, lo que im
plicó la necesidad de construir dos es
taciones y los correspondientes cami
nos-paseos que pondrían en contacto 
la estación con el núcleo urbano. En 
1851 se construyó la estación de la 

línea de Madrid-Alicante y en torno a 
1 860 su paseo correspondiente: la es
tación férrea de Madrid-Ciudad Real 
se hizo en 1879, y su paseo en 1882. 
Resulta interesante observar los pro
yectos y planos realizados para la 
construcción de dichos paseos, en 
donde se pone de manifiesto el interés 
por el mejoramiento urbanístico del 
pueblo. 

La presencia del ferrocarril en Geta
fe tuvo consecuencias evidentes para 
la población. En el plano social se pro
dujo un crecimiento inmediato de la 
población y un mejoramiento general 
de las condiciones de vida, debido a 
un más fácil acceso a·las innovaciones 
provenientes de la capital. En el plano 
económico afectó positivamente al co
mercio con otros puntos de la región: 
por otra parte el ferrocarril contribuyó 
al incipiente proceso de desrurali
zación que comenzó a fines del si
glo XIX. También influyó, sin duda, 
en la elección de Getafe como acanto
namiento de tropas. 

En relación con los progresos expe
rimentados en los medios de comuni
cación en este período, cabe citar un 
original y curioso proyecto de 1879 
sobre la construcción de un tranvía 
cuyo trayecto sería Madrid-Getafe, 
pero este proyecto no se hizo realidad 
por su clara inviabilidad: suponemos 
que su elaboración responde a la eufo
ria que supuso la aparición del ferro
carril. Lo que planteaba este audaz ge
tafeno estaba tan lejos de la realidad, 
que ni siquiera en nuestros días Geta
fe cuenta con una comunicación tan 
directa al centro de la capital como la 
que aquí se proponía. Este utópico 
tranvía hubiera llevado a los getafenos 
desde la antigua plaza Mayor del pue
blo hasta la plaza Mayor de Madrid. 
Esperemos que en un futuro no muy 
lejano se hagan realidad proyectos tan 
ambiciosos acordes a los nuevos tiem
pos. 

PEDRO PINGARRON 

«CUANDO NO SE 
HABIA INVENTADO 
EL FUTBOL» 

Aunque parezca mentira hubo un 
tiempo en que no se había inventado 
el fútbol. Los domingos no eran riadas 
de gentes camino de un estadio con 
bocadillos, banderas. pitos. estacas, 
cócteles molotov y otros objetos con
tundentes usados en los encuentros 
deportivos. No fue una época más 
triste porque no hubiera fútbol, hubo 
guerras de treinta y de cien anos. re-



conquistas de ochocientos y cruzadas 
de nunca acabar contra el infiel. el co
munero. el comunista. el negro. el 
nin.o. el anciano y la mujer. es decir. 
algo parecido a una final europea con 
música de bombos y platillos. En 
aquellos tiempos sólo iban a la guerra 
los voluntarios. como voluntarios van 
hoy al fútbol las nuevas huestes -in
cluso en el Chile de Pinochet-. El 
ejército regular lo inventó Napoleón. 
genio y exportador del militarismo 
francés. la prostitución en serie y en 
serio. y la to11illa sin patatas. Lo de 
quemar estadios le corresponde el ho
nor a Nerón. modalidad recientemen
te restaurada en los Países Bajos. Los 
más entusiastas seguidores depo11ivos 
esperan que no decaiga esta vieja tra
dición. A los espanoles nos ha venido 
bien esta corriente esteticista. Nuestra 
leyenda negra se vuelve gris: a los ni
n.os de Flandes no se les asusta con 
duques-de-albas ni anejos tercios vio
ladores: la figura del hincha del país 
de Wales. con una tea en una mano. 
dinamita en la otra y un cuchillo entre 
los dientes. ha ocupado su lugar. Pero: 
¿qué es el fútbol? 

El fútbol es un juego original. reali
zado en un rectángulo verde protegido 
con vallas y fuerzas de seguridad. don
de unos hombres bastante desarrolla
dos se esfuerzan con una cosa despro
vista de todo valor práctico. llamada 
balón. La originalidad del juego radica 
en que el balón no puede tocarse con 
las manos. y sí con los pies. el cuerpo 
y la cabeza -ésta. no de modo razo
nable. sino embistiendo-. acto que 
cuando se analiza no deja de producir 
asombro. pues se trata de una función 
para la cual no se ha hecho la cabeza 
humana. Si seguimos analizando este 
curioso dep011e. vemos que no sólo 
atenta contra el buen pensar: al im
pedírsele a los jugadores el uso de las 
manos. se les prohíbe utilizar otra fa
cultad que les distingue de los anima
les. Lo extrano de este juego es que no 
se exija correr a cuatro patas a quienes 
lo practican. Posiblemente ocurra en 
un futuro no muy lejano y quedarán 
aco11adas las distancias todavía exis
tentes entre los hombres y las fieras. 
unas distancias. por lo demás. com
pletamente arbitrarias. establecidas 
sin pedir consenso al resto de la hu
manidad. por personas tan estrava
gantes como los filósofos. los a11istas. 
los científicos. etc .. todos ellos ajenos 
al depo11e cuando no contrarios a él. 
Ejemplos: «Todo dep011e es trabajo 
estéril. cuando no un juego estúpido» 
(A. Machado). «Pensar puede ser tam
bién acción. y. en cambio. no son ac
ción el movimiento y las luchas en los 
deportes» (J. Ortega y Gasset). 

Sin embargo. el fútbol. al llevar al 
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hombre a estados anteriores de exis
tencia. es considerado en alta estima 
por los antropólogos. Y a no hace falta 
convivir con los habitantes de las islas 
Oirledlegna y se evita el peligro que 
ello suponía. dadas sus ancestrales 
costumbres. porque la tenencia de una 
entrada de pa11ido de final provee de 
todos los requisitos necesarios para 
hacer un estudio completo sobre la 
conducta humana en un estadio de 
transición hacia etapas civilizadas. 

El fútbol fue inventado en Inglate
rra. sus seguidores más estrictos de
cían que debería jugarse con cipayos. 
zulúes y otras variedades coloniales a 
las que debía amputárseles ambos bra
zos. ya que algunos jugadores de 
modo involuntario tocaban el balón y 
eso quitaba pureza al juego. El tema se 

dilucidó en la Cámara de los Lores y 
no hubo ninguna protesta por pa11e de 
alguna sociedad protectora de anima
les. Todavía hoy se desconoce por qué 
vemos a los futbolistas enteros. al me
nos físicamente. Pese a ser aprobada 
la propuesta nunca se puso en prácti
ca, aunque es usada por los enemigos 
de este noble deporte. Por mucho que 
digan en contra sus peores detractores, 
por muchas cosas desagradables que 
sucedan en los encuentros. lo cie110 es 
que hasta ahora ningún equipo vence
dor se ha merendado sobre el césped a 
un equipo vencido, acto que se consu
maba frecuentemente en otras mani
festaciones deportivas, cuando no se 
había inventado el fútbol. 

JOSE ALARNES 

ALIANZA POPULAR PIDE QUE SE ESTUDIEN LAS 
GESTIONES REALIZADAS POR LA JUNTA DE 
COMPENSACION DEL SECTOR 111 

Jesús Carmelo Esteban. portavoz 
de AP. dirigió el pasado día 26 de 
septiembre un escrito al Alcalde de 
Getafe solicitando la creación de 
una comisión informativa especial 
para el estudio de las gestiones rea
lizadas por la Junta de Compensa
ción del Sector III desde su consti
tución hasta la fecha. con ella. se-

gún explicó el portavoz de AP. se 
pretende revisar la situación econó
mica actual de la Junta de Com
pensación. revisar las actuaciones 
urbanísticas pendientes. conocer 
los plazos previstos de ejecución 
hasta su disolución y los trámites 
seguidos en la venta del «sexto cin
turón». ■ 

CONVOCATORIA DE BECAS PARA EL CURSO 1987-88 
En estos comienzos del nuevo curso conviene recordar que el plazo de 

presentación de las solicitudes de becas que el Ministerio de Educación y 
Ciencia otorga para los niveles de Ensenanza Media y Universidad continúa 
abierto hasta el próximo 31 de octubre. Para obtener más información po
déis dirigiros al Servicio de Información y Asesoramiento JuveniL que aten
derá todas las consultas que se le formulen. El SIAJ está en la calle Madrid 
n.º 71-1.º derecha, y su teléfono es el 681 00 13.



El pasado 21 de septiembre 

EL AYUNTAMIENTO 

CONSTITUYE UNA COMISION 

ESPECIAL CONTRA LA DROGA 

La comisión especial contra la droga, cuya creación se decidió en 
un pleno extraordinario celebrado el 3 de agosto, se constituyó el 21 
de septiembre en una larga reunión a la que asistieron los 
portavoces de los grupos políticos y un numeroso conjunto de 
técnicos municipales que, junto con el sacerdote Pedro Cid, que tiene 
en su haber una larga trayectoria en rehabilitación de toxicómanos, 
llevaban desde diciembre de 1986 estudiando los problemas que la 
toxicomanía produce en Getafe. Con esta decisión el Ayuntamiento 
de Getafe se convirtió en el primero que acomete de forma 
organizada un mecanismo de estudio y seguimiento de este grave 
problema. 

Tras una reunión de casi tres ho
ras, la comisión decidió diferenciar 
dos áreas de trabajo: por un lado la 
política. integrada por el alcalde y los 
portavoces de los partidos políticos: 
y por otra la técnica, que trabajarán 
con el objetivo común de prevenir 
contra el consumo de drogas, procu
rar asistencia y rehabilitación para 
los toxicómanos y la reinserción de 
los mismos una vez rehabilitados. La 
diferencia entre una y otra está en 
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que mientras la comisión técnica de
berá estudiar a fondo el problema y 
apuntar las posibles soluciones. los 
políticos deberán, en su caso, asu
mirlas v buscar los modos de llevar
las a la· práctica. 

Uno de los puntos que quedó pen
diente fue el engarce en este trabajo 
de los agentes sociales que de forma 
voluntaria y a veces no demasiado 
sistemática están actuando contra el 
consumo juvenil de droga. En este 
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LA MAS AMPLIA VARIEDAD EN 

MONTURAS Y CRISTALES GRADUADOS 

LA GAFA IDEAL PARA USTED 
POR SU MODA Y PRECIO 

sentido se planteó la posibilidad de 
que fueran los centros cívicos, por su 
enraizamiento y proximidad a los 
problemas de cada barrio, los 
vehículos de participación. Otra difi
cultad añadida, según Alfonso Car
mona. en este caso portavoz de IU, 
es determinar quiénes son estos 
agentes sociales. 

Otro acuerdo importante fue el de 
procurar que todos los presupuestos 
del área social del Ayuntamiento, 
que ascienden a 276 millones de pe
setas, converjan en un trabajo colec
tivo de disuasión a los jóvenes del 
consumo de droga. Se trataría en de
finitiva de lanzar ofertas de activida
des que atrajeran lo máximo posible 
a los jóvenes, de forma que eviten su 
acercamiento al mundo de la droga. 

A pesar de las evidentes dificulta
des de acuerdo total, todos los parti
dos políticos estuvieron de acuerdo 
en la importancia de haber creado 
un mecanismo de trabajo común. 
Como contrapunto, Pedro Cid seña
ló el miedo a crear unas expectati
vas demasiado grandes en la pobla
ción, que podrían verse frustradas si 
no se tiene en cuenta que el proble
ma de la droga es algo que trascien
de con mucho a Getafe y el campo 
de maniobra es relativamente pe
queño. ■

"LA MEJOR CALIDAD 

AL MEJOR PRECIO" 

LENTES DE CONTACTO BLANDAS 

LA AUDICION, UN SENTIDO 

MUY IMPORTANTE E INDISPENSABLE 

DE GRAN COMODIDAD Y RAPIDA ADAPT ACION 

POR SOLO 12.000 PTAS. 

INCLUIDO SEGURO GRATIS POR 4 AÑOS 

ABEL OPTICOS LE SOLUCIONA 
SU PROBLEMA DE AUDICION CON LOS MEJORES 

AUDIFONOS DEL MERCADO 
A LOS MEJORES PRECIOS 
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el de Presidencia, don Agapito Ramos, durante la recep-
ción olre:e;·:c::� por el embajador español en Roma, don Emilio Menéndez (a la dere
cha). 

Monseñor Luigi Molineri, de la Prefectura del 
Vaticano, recibe del Alcalde la estatuilla de 
bronce, regalo a Su Santidad el Papa 

EL VIAJE DE UNA DELEGACION GETAFENSE 
A ITALIA CREA NUEVAS 

EXPECTATIVAS INDUSTRIALES EN NUESTRO MUNICIPIO 

La delegación getafeña que a primeros de octubre 
realizó un recorrido por varias ciudades italianas para 
mantener contactos con industriales interesados en in
vertir en nuestro país, ha hecho una valoración positi
va de dicho viaje fundamentalmente porque ha permi-

tido abrir canales de comunicación directa con esos 
sectores empresariales, según se puso de manifiesto en 
una rueda de prensa que a la vuelta mantuvieron los 
portavoces de los distintos grupos políticos y el alcalde 
con los medios de comunicación. 

Los diversos grupos industriales pre
sentaron a la delegación de Getafe un 
ambicioso proyecto que comprende 3 
grandes áreas: una primera industrial. 
que contempla un proyecto que desa
rrollaría un total de 2.5 millones de 
metros cuadrados dedicados exclusiva
mente a nuevas industrias. enmarcadas 
en varios sectores de actividad empre
sarial: en segundo lugar plantea el de
sarrollo de una gran área deportiva. 
cultural y recreativa que ocuparía 1.5 
millones de metros cuadrados v. por 
último. un área de servicios de· 1 mi
llón de metros cuadrados. 

Los interlocutores italianos se com
prometieron a enviar al Ayuntamiento 
de Getafe en un co110 período de tiem
po los proyectos iniciales de estas ac
tuaciones. con el fin de que el Ayunta
miento pueda estudiarlos detenida
mente e iniciar. en su caso. las gestio
nes necesarias que posibiliten su reali
zac1on. 

No obstante siete de ellos hicieron 
entrega al Alcalde de sendas ca11as ma-
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nifestando su intención de instalarse 
en nuestro municipio. Según los datos 
que en ellas figuran, estas empresas ita
lianas. dedicadas fundamentalmente a 
la alimentación. tendrían previsto 
crear un gran número de puestos de 
trabajo. con una cuantiosa inversión y 
ocupación de terreno. Las cifras apor
tadas por estas empresas, sin embargo, 
no podrán darse por válidas hasta que 
las industrias italianas presenten sus 
planes de viabilidad en la Oficina de 
Promoción Industrial y puedan con
trastarse suficientemente estos datos. 

En los próximos días se espera que 
vayan llegando al Ayuntamiento de 
Getafe más peticiones de suelo y planes 
de viabilidad. en todo caso. parece es
tar en el ánimo de todos los grupos 
políticos la necesidad de estudiar a fon
do estas propuestas, dada la enorme 
magnitud de las cifras que se manejan 
y que de llegar a realizarse supondrían 
un impacto difícil de calcular no sólo 
sobre Getafc. sino también sobre los 
pueblos de alrededor. 

De hecho. durante una reunión con 
<2mpresarios italianos en Milán en la 
sede del Instituto Financiero Cisalpino 
( organizador de la visita, que actúa 
además como canalizador de las inver
siones) el Alcalde y los portavoces de 
IU. AP y CDS declararon explícita
mente a los industriales italianos que 
era absolutamente prioritaria y condi
cionante a las demás actuaciones la in
versión industrial. de forma que hasta 
que la zona industrial no sea desarro
llada. no se acometerán las otras dos 
actuaciones. 

Durante la semana que la delegación 
estuvo en Italia. invitada por los indus
triales italianos. que corrieron con to
dos los gastos derivados del viaje y el 
alojamiento, aquélla visitó Roma. Ná
poles, Milán. el Valle de Aosta y Turín. 
de forma tal que puede decirse que la 
semana entera estuvo marcada por un 
continuo trasiego de maletas y perso
nas de una ciudad a otra. de un hotel a 
otro. 

La primera entrevista que mantuvo 



La factoría de GM en Nápoles. La imagen de al lado recoge la fase de envasado de los platos cocinados. 

■ Los industriales italianos se comprometieron a
enviar en breve los estudios de viabilidad de los
nuevos proyectos industriales.

■ La magnitud de las propuestas
obligará a un estudio detallado
de las mismas.

la delegación fue con los directivos de 
la empresa GM, en la planta que tiene 
en Nápoles dedicada a la fabricación 
de platos cocinados y conservados me
diante un sistema especial que permite 
su conservación en perfecto estado 
para su consumo entre 12 y 13 años. 
Los directivos italianos acompañaron a 
los concejales y técnicos españoles por 
la factoría, explicándoles los detalles de 
la producción, llegando incluso a de
mostraciones espectaculares sobre la 
resistencia del envase que utilizan para 
la conservación de sus productos o los 
medios de que disponen para controlar 
la producción y asegurarse de su ca
lidad. 

En la misma ciudad, parte de la co
mitiva fue recibida por la directiva del 
Banco de Nápoles, uno de los más im
portantes del país, que manifestó su 
apoyo expreso a la inversión que GM 
pretende hacer en nuestro municipio. 

Después, ya en Roma, los españoles 
tuvieron la oportunidad de ser recibi
dos en la embajada española por su 
nuevo titular, don Emilio Menéndez, 
que aún no había presentado sus cartas 
credenciales ante el gobierno italiano y 
que se brindó a apoyar a la delegación 
en todo lo que estuviera a su alcance. 
Previamente, el alcalde había hecho 
entrega de una estatuilla en bronce ale
górica del pueblo de Getafe, obra del 
escultor Torres Guardia al Prefecto del 
Vaticano (miembro de la Secretaría del 
Estado Vaticano) Monseñor Luigi Mo
lineri, quien se comprometió a hacerla 
llegar a Su Santidad el Papa. 

Milán, ciudad industrial 

Seguramente la jornada más atracti
va para la delegación fue la que tuvo 
lugar en Milán, una enorme ciudad de 

5 millones de habitantes, íntimamente 
ligada a la industria, que tiene su más 
clara expresión en los polígonos indus
triales que rodean por completo la ciu
dad. Allí visitaron la sede del grupo Se
lecon, dedicado a la prestación de ser
vicios bancarios y que a su vez pusie
ron en contacto a la delegación con 
empresarios de la robótica y produc
ción de piezas mecánicas, adscritos a la 
Federación de Empresarios del Pia
monte, y giraron una visita a un nuevo 
polígono que los italianos quieren to
mar como modelo para desarrollar 
aquí. Se trata de un polígono con am
plias zonas verdes y calles anchas, en 
donde sólo una mínima parte de la 
parcela correspondiente a cada indus
tria está ocupada por los edificios. 

El final del viaje tuvo como colofón 
la visita a la factoría de FIA T, en 
Turín, de las dimensiones de esa indus
tria puede dar una idea el que sólo por 
el interior de la fábrica los visitantes re
corrieron en un autobús 18 kilómetros, 
mientras un guía les explicaba todos 
los procesos de producción de la que 
hoy es una de las empresas europeas 
más importantes. 

Una vez de nuevo en Getafe, los dis
tintos líderes políticos, así como los 
técnicos que integraron la delegación, 
se reafirmaron en la necesidad de estu
diar a fondo todos los planes de viabili
dad que se puedan presentar, sin lanzar 
las campanas al vuelo, dada la gran en
vergadura de la operación presentada 
por los industriales italianos. ■

UN POSIBLE MAL NEGOCIO 

Durante la rueda de prensa que el 
Alcalde y los portavoces de JU, AP y 
CDS mantuvieron a la vuelta de su 
viaje por tierras italianas, y a pregun
tas de uno de los informadores, Pe
dro Castro señaló que «algunos pue
den llegar a arruinarse con este asun
to, si es que es cierto que se están pro
duciendo compras apresuradas de te
rreno con fines especulativos. Si este 
proyecto de urbanización industrial 
se concreta en proyectos realmente 
viables, yo espero que se llegue a 
acuerdos razonables entre los propie
tarios del suelo r los industriales. De 
lo contrario el A·nmtamiento actuaría 
por expropiación. de acuerdo con la 
Sociedad Estatal de Promoción v

Equipamiento del Suelo». 

Con esta afirmación, con la que 
desde el primer momento estuvieron 
de acuerdo todos los portavoces mu
nicipales, el alcalde quiso salir al 
paso de los rumores cada vez más 
extendidos sobre operaciones espe
culativas con los terrenos en los que 
pudieran instalarse las nuevas indus
trias. La posible intervención del SE
PES fue la que llevó al Alcalde a pro
poner la presencia de su presidente, 
don Gonzalo Navarro, entre los 
miembros de la delegación, con el 
fin de que pudiera tener información 
de primera mano sobre los proyectos 
de los industriales italianos y plan
tear, como de hecho se planteó en 
Italia. su intervención si se conside
rase conveniente. ■

GETAfE 



El cuartel de Artillería. 

El Ministerio de 
Ed"Ucación y Ciencia y la 
Comunidad de Madrid 
han llegado a un acuerdo 
para crear una quinta 
universidad en Madrid, 
universidad que 
comenzará su andadura 
docente en el curso 
1988-89 bajo la tutela de 
las universidades 
Complutense y 
Politécnica, y que estará 
situada en Getaf e y 
Leganés. En lo que a 
nuestra ciudad se refiere, 
el acuerdo establece que 
el próximo curso 
empezará a funcionar el 
denominado Campus I, 
con sede en el 13 de 
Artillería, en donde se 
impartirán clases de 
Ciencias Sociales y 
Humanidades, 
dependiendo de la 
Universidad 
Complutense. 

LA COMUNIDAD Y EL MINISTERIO DE EDUCACION 

FIRMARAN UN CONVENIO PARA LA CREACION 

DE LA UNIVERSIDAD DE LA ZONA SUR 

La nueva universidad adquirirá per
sonalidad jurídica independiente en 
1992, y ya para primeros de 1988 el 
Gobierno de la Comunidad de Madrid 
ha destinado 1.400 millones de pesetas 
de su presupuesto que se utilizarán 
para acondicionar los antiguos cuarte
les del RACA 13, mientras que el Mi
nisterio se hará cargo del mobiliario, 
del profesorado y del personal admi
nistrativo, siempre y cuando todos los 
grupos políticos presentes en la Asam
blea de Madrid acepten esta propuesta 
del Ejecutivo regional en la próxima 
discusión de los presupuestos. En las 
próximas semanas está previsto que 
José María MaravalL ministro de Edu
cación y Ciencia, y Joaquín Leguina, 
presidente de la Comunidad de Ma
drid, firmen el convenio de creación de 
esta nueva Universidad. 

Para el próximo curso 1988-89 está 
previsto que empiece a funcionar la 
Universidad de Getafe, bajo la deno-
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minac1on de Campus I, en el que se 
impartirán clases de Ciencias Sociales 
y Humanidades, bajo la tutela de la 
Universidad Complutense. Según Jai
me Lissavetzky, Consejero de Educa
ción de la Comunidad de Madrid, la 
causa de este patronazgo está en el de
seo del Gobierno Regional de conse
guir «una universidad más cercana al 
siglo XXI que del siglo XX, una univer
sidad que no sea en absoluto inferior a 
las otras que existen ya, sino que si es 
posible sea mejor. Para ello, según los 
expertos, lo rnejor es que al menos ini
cialmente tenga el patronazgo de otras 
universidades con prestigio, en este 
sentido la división de campus obedece 
a la diwonihilidad de equipamientos. 
Ahora mismo estamos todav{a en un 
momento en que estamos tratando de 
definir cuáles son las licenciaturas o di
pl�Jmaturas que se van a dar en este 
primer campus, aunque Derecho, Eco
nómicas . r E,npresariales se pueden 



■ Jaime Lissaveztky:
« Queremos una Universidad

más cercana al siglo XXI 
que del siglo XX». 

dar por jijas. Esto responde a que son 
las más demandadas por los estudian
tes de la Comunidad de Madrid». 

En Leganés comenzará el curso, si se 
cumplen las previsiones actuales, en 
1989, bajo la denominación de Cam
pus II, situado en el antiguo cuartel de 
Saboya, en él se impartirán enseñanzas 
técnicas y experimentales, bajo la tute
la de la Universidad Politécnica. 

El comienzo de las obras de acondi
cionamiento de los cuarteles está pre
visto para el próximo mes de enero, y 
si se cumplen las previsiones actuales, 
en octubre de 1988 habrá entre 6.000 y 
8.000 alumnos matriculados en Cien
cias Sociales y Humanidades, en Geta
fe, y dando clase en el nuevo campus. 
La razón por la que se ha determinado 
que Getafe albergue estas disciplinas 
universitarias está en la posibilidad de 
disponer de forma rápida de los equi
pamientos. dado que este tipo de facul
tades no exigen un diseño tan largo y 
meticuloso como el caso de las técni-

■ Las obras de
acondicionamiento del
RACA para albergar varias
facultades comenzarán en
enero.

cas. No obstante. la Consejería de Edu
cación está trabajando en el diseño de 
una serie de equipamientos comple
mentarios, como campos deportivos, 
auditoriums, colegios mayores, casas 
para estudiantes, etc .. que den vida al 
campus. «Esto -según Jaime Lissa
veztky- es todav(a un proyecto que te
nemos que pe,filar pronto. Pero quere
nws equipamientos que den vhla a la 
universidad.» 

Para la creación de esta quinta uni
versidad (hoy existen cuatro en Ma
drid: la de Alcalá de Henares. la Autó
noma. la Complutense y la Politécni
ca) se ha tenido en cuenta el creci
miento de la demanda universitaria. 
En los últimos cinco años se ha produ
cido un incremento superior al 5 por . 
100 en el conjunto de la población es
tudiantil española en todos los cursos 
universitarios. El incremento en los 
primeros cursos está en torno al 3 por 
1 OO. En el caso de Madrid. hay un in
cremento sensiblemente superior a la 

■ La Comunidad invertirá
alrededor de 1.400
millones en acondicionar
los edificios del antiguo
cuartel.

media del resto de las universidades. 
El Ministerio de Educación y Cien

cia tiene previsto que esta nueva uni
versidad, una vez esté en pleno funcio
namiento, admita de 20.000 a 30.000 
alumnos como máximo. procurando 
no masificarla en exceso, dado que se 
pretende potenciar esta nueva universi
dad como centro de alta calidad educa
tiva. 

Por otra parte, este convenio obliga
rá probablemente al Ayuntamiento a 
retractarse del acuerdo. tomado el mes 
pasado. de cesión al Ministerio de J us
ticia de un pabellón del 13 de Artillería 
para construir allí un Palacio de Justi
cia. Sobre este asunto, el Alcalde, don 
Pedro Castro, señaló en el Pleno en 
que acordó esta cesión que para el Go
bierno Municipal era prioritario el 
equipamiento docente, de forma que 
cualquier otra utilización de los edifi
cios del RACA estaría supeditada a la 
instalación en ellos de equipamientos 
educativos de nivel universitario. ■

EL MINISTERIO ACEPTA ALGUNAS DE LAS PROPUESTAS 

MUNICIPALES PARA SOLUCIONAR LOS PROBLEMAS DEL DOBLE TURNO 
La Dirección Provincial del Mi

nisterio de Educación y Ciencia ha 
enviado ya sus técnicos a Getafe 
para conocer y redactar el acta de re
planteo de los terrenos cedidos por el 
Ayuntamiento para la construcción 
de un nuevo instituto en el Sector. 
Este instituto debería de entrar en 
funcionamiento el próximo curso 
88-89. Del mismo modo, aun cuan
do hasta que no se consiguen en los
presupuestos para el año que viene
no sería definitivo, la Dirección Pro
vincial ha contemplado la reconver
sión del colegio León Felipe en Insti
tuto para el curso 88-89. Este colegio
tiene 16 unidades y en él se construi
ría además un pabellón de servicios.

Por otro lado, el Ayuntamiento 
cederá al Ministerio de Educación y 
Ciencia, en un próximo Pleno que 
probablemente se celebrará el día 24, 
los terrenos para un tercer Instituto 
de Formación Profesional en Juan 
de la Cierva. 

Mientras tanto, en Getafe se han 
sucedido en los últimos días varias 
manifestaciones de estudiantes y pa
dres contra el doble turno, después 
de que el Gobierno Municipal hicie-

ra público un comunicado en el que 
se manifestaba en contra del doble 
turno. Incluso el alcalde v varios 
concejales participaron en Ía mani
festación que el día 7 tuvo lugar en
tre la Plaza Palacios v la Plaza de la 
Constitución. 

Actualmente, según los datos exis
tentes en la Delegación de Enseñan
za del Ayuntamiento, son 720 los 

alumnos que se verían sometidos al 
doble turno durante todo el curso si 
no se encuentra una solución antes. 
A ellos habría que añadir otros 880 
que están a la espera de que entre en 
funcionamiento el nuevo instituto 
de Juan de la Cierva. cuyas obras 
está previsto que terminen, según la 
empresa constructora, para finales 
de octubre. ■
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La OMIC 

¡¡ATENCION A LAS COMPRAS POR CORRESPONDENCIA!! 
En repetidas ocasiones. esta OMIC ha 

venido advirtiendo a los consumidores v 
usuarios de Getafe acerca de los riesgo·s 
que suele entran.ar la compra por corres
pondencia. Esta llamada de atención se 
fundamenta en las denuncias presenta
das una vez que el comprador constata 
que el artículo «tan extraordinario» que 
aparecía ofertado en la revista. el catálo
go. folleto. etc no responde a las carac
terísticas que. tal vez. ni siquiera se ha
bían mencionado en la publicidad. pero 
sí se habían dejado sugerir. Resulta así 
que la relación calidad-precio no es la 
que habíamos supuesto. sino que hemos 
adquirido un artículo barato pero inser
vible del todo. desprovisto de garantía y 
el proveedor ha desaparecido a la hora 
de oír nuestras quejas. 

Algunos ciudadanos de Getafe se han 
visto atrapados por una compra a todas 
luces inútil. El reclamo publicitario pre
tendía dar a entender que los artículos 
que vendían eran restos de material del 
ejército. como aval de buena tecnología 
y precisión. y evidentemente a precios 
excepcionalmente baratos. El problema 
surgió cuando al recibir los objetos en su 
casa se sintieron ridiculamente estafados 
y desoídos. ya que al intentar ponerse en 
contacto con la empresa. de la cual 
como única referencia poseían un apar
tado de correos. ésta había desaparecido. 

¿,Qué puede hacer el consumidor cuando 
se sienta tentado a efectuar sus compras 
por correspondencia'? 

- No olvidar el dicho «nadie da los
duros a cuatro pesetas». por tanto habrá 
que examinar escrupulosamente la pu
blicidad. no firmar nunca contratos ni 
pedidos sin conocer previamente la mer
cancía que queremos adquirir. y valo
rando con juicio todas aquellas ofe11as 
de regalos que acampanan a los pe
didos. 

- Leer detenidamente las ofertas de
cupones. y todo tipo de publicidad que 
mediante revistas o buzón haya llegado 
a nuestras manos. 

- No pagar reembolsos de artículos
que nunca hemos solicitado y asegurarse 
mucho de aceptar premios con los que 
hemos sido agraciados sin ni siquiera 
haber participado. 

- Tener en cuenta que el a11ículo
que aparece precioso en la foto. tal vez. 
no se corresponda con la realidad. Soli
citar detalle acerca de tamano. calida
des. utilidad práctica. etc .. si nos decidi
mos por esta modalidad de compra. 

- En último caso queda el recurso de
la denuncia a la empresa. para ello debe 
estar perfectamente localizable. pues a la 
hora de hacerla valer deberá presentar: 

Hoja de pedido. la fecha. condiciones 
de la oferta. dirección de la empresa y su 
teléfono. 

Como consideración final. pensemos 
que vivimos en un municipio suficiente
mente abastecido de todo tipo de pro-
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duetos v servicios. v si aún fuera escasa 
la oferi; en algún sentido. vivimos a es
casos kilómetros de Madrid que cuenta 
con todo tipo de establecimientos co
merciales y siempre será más fácil com-

probar «in situ» la mercancía que desea
mos adquirir y además quedará cons
tancia de un establecimiento comercial 
al que poder dirigirnos en caso de que 
smja un problema. ■

PROGRAMA DE PREVENCION 
DE LA CARIES DENTAL 

El Centro Municipal de Salud, a 
través del Servicio de Salud Escolar. 
continúa un año más con el progra
ma de prevención de la caries dental 
e higiene buco-dental en los esco
lares. 

Durante este curso el programa se 
ha realizado a todos los niños de 1. º 
de EGB. tanto de la escuela pública 
como privada, con un total de 2.187 
niños. En próximos cursos se irá ex
tendiendo, según los recursos con los 
que cuenten, a otros cursos. 

Los aspectos fundamentales desa
rrollados son los siguientes: 

1. Desde la escuela: Los maestros
realizan un doble trabajo con los 
alumnos: 

- Desarrollar hábitos higiénicos
en los niños a través de un trabajo 
pedagógico integrado. sin que haya 
supuesto un acúmulo de trabajo 
para el maestro. 

- Fluorización dental para la pre
vención de la caries, consistente en 
colutorios semanales a base de fluo
ruro sódico que es proporcionado 
gratuitamente por el Centro M. de 
Salud. Este trabajo es controlado y 
supervisado por el equipo de Salud 
Escolar. Con esta periodicidad sema
naL como lo avalan numerosos estu
dios. se consiguen unos resultados 
satisfactorios en la reducción de la 
caries dental. 

Hay que destacar el apoyo que 
han desarrollado los maestros. Sin el 
mismo. difícilmente se hubiera podi
do sacar adelante este programa. así 
como la financiación recibida del 
Servicio Regional de Salud de la Co
munidad Autónoma de Madrid. 

Desde el Centro Municipal de 
Salud, además de la organización y 
coordinación de todo el programa se 
ha desarrollado: 

Detección de caries a 2.187 ni
ños en l .º de EGB. habiendo resulta
do que el 54,03 por 100 de los niños 
tienen caries con una media por 
niño de 3,31 caries, cifras estas 0 1 1e 
con el paso del tiempo irán en au
mento. 

Podemos considerar esta afecta
ción como la enfermedad más im
portante que padecen, tanto escola
res, como los adultos; y no sólo por 
la repercusión que tienen las caries 
dentales en la salud general del indi
viduo, sino, y también, por la carga 
económica que supone para la fami
lia las consecuencias de las mismas. 

Esto nos ha motivado a trabajar. 
desde 1982, desde todas las instan
cias e incidir, fundamentalmente, en 
las medidas preventivas. 

- Con los padres se están tenien
do reuniones en todos los colegios 
para informarles del trabajo que se 
viene desarrollando y analizar todos 
los aspectos preventivos que se pue
den realizar desde el ámbito fami
liar. 

La participación de padres está 
siendo muy desigual. Al lado de co
legios con un alto porcentaje de par
ticipación. en otros no lo ha sido 
tanto. 

Es de resaltar. en este curso. que la 
oferta ha sido a todos los colegios. 
incluidos los privados y los dos cole
gios de Perales del Río. siendo la 
acogida muy alta. ■



Manolo, a la izquierda, y Pedro a su lado, en el pico de la Reina (León), de 1.576 metros de 
altitud. 

POR TIERRAS DE LA MARAGATERIA 

Un año más, los andariegos de 
Getafe, han llevado a efecto una 
nueva ruta, la de «los Arrieros mara
gatos», por los Montes de León. En
tre los días 14 al 24 de agosto andu
vieron ( 160 km) por una zona de 
nuestra geografía poco conocida 
pero que tiene evidentes aires de 
grandeza, suntuosidad y misterio. La 
Maragatería es una comarca solada 
por una tierra roja que dora las pie
dras de sus casas y que va tornando 
su color hasta el negro charolado de 
los pueblos sumergidos en las anfrac
tuosidades de la cordillera que sepa
ra, de forma natural, a estas tierras 
de la vega ubérrima de El Bierzo. 

Este año ha resultado una andadu
ra más corta (160 km) que la del pa
sado año en la ruta serrana del Arci
preste de Hita ( 450 km): pero no por 
ello menos dura, ya que ha sido rea
lizada por entre los picachos de 
1.300 a 2.000 metros de altitud de 
los Montes de León. Y tanto subir v 
bajar, así como el fuerte calor qu� 
hizo durante esas fechas y el asfalto 
como gelatina, acrecentó las dificul
tades y en algún caso doblegó las 
piernas, que no el ánimo. de nues
tros trotaveredas: Pedro García y 
Manolo Morajudo. 

Comenzaron la andadura en As
torga y llegaron hasta Ponferrada 
por la antigua «senda del oro»: Luci
llo, Chana de Somoza. Molina Fe
rrera y Pobladura de la Sierra. cru
zando los Montes de León por entre 
el pico Reina ( 1.786 metros) y la Si
lla de la Yegua (2.135 metros) para. 
después de recalar un día más en la 
capital hospitalaria y fecunda de El 
Bierzo. con su inmenso castillo tem
plario del siglo XII. echar monte 
arriba, de nuevo. por la ruta jacobea 
o de Santiago: Molinaseca. Riego de

Ambrós, Acebo, Compludo, Raba
nal del Camino, Turienzo de los Ca
balleros y Santa Colomba de Somo
za, para rendir viaje, pasando por el 
espléndido Castrillo de los Polvaza
res de larga calle empedrada y casas 
de añosa y dorada piedra, en Astor
ga, capital secular de la Maragatería, 
con catedral coronada por la figura 
señera de Pedro Mato, y palacio 
episcopal, construido éste por la ge
nialidad singular de Antonio Gaudí, 
así como el edificio consistorial (hoy 
en obras) coetáneo, arquitectónica
mente. del de Ponferrada. 

La organización y financiación de 
la ruta se debió principalmente a la 
Asociación Cultural «Vivir en Geta
fe» y al Ayuntamiento de Getafe, 
con la clara idea de confeccionar un 
audiovisual con todo el material fo
tográfico obtenido y un libro de via
je o de bitácora donde se dé perfecta 
cuenta de todo lo acaecido en el tra
yecto. y así luego proyectar el vídeo 
y distribuir el libro en los colegios, 
centros cívicos y demás centros cul
turales de nuestra ciudad. con lo 
cual será posible motivar y propi
ciar que nuestros más y menos jóve
nes conozcan otros lugares de nues
tra geografía y que. acaso. se sientan 
impulsados a realizar rutas de estilo 
parecido, como forma de vacacio
nes alternativas a lo que usualmente 
se hace en la época estival. Andar 
los caminos es lo que tiene. que se 
conoce mejor no sólo nuestro paisa
je. su historia y sus gentes: también 
a nosotros mismos y a nuestra capa
cidad de relacionarnos con los de
más. Que nuestros azotaveredas no 
cejen en el empeño. Hasta el próxi
mo año. ■

Israel Netzaman 

El Festival de Otoño de la Comuni
dad de Madrid, que comenzó su anda
dura el 25 de septiembre. trae este año 
a Getafe dos espectáculos singulares. 
como son las actuaciones de la Canal 
Street Jazz Band, una veterana forma
ción jazzística que este año cumple su 
20 aniversario, y la actuación del cata
lán Albert Vidal, que representará su 
obra «El Bufón». siendo ésta quizá 
una de las últimas oportunidades que 
se presenten para ver esta obra. 

Canal Street Jazz Band actuará el 
17 de octubre, a las 20.30 horas, en el 
Centro Municipal de Cultura. Esta 
banda nació en 1967 de la mano de 
Robert C. Borde. Desde entonces su 
composición ha sufrido diversas varia
c10nes. aunque aún permanecen en 
ella tres de sus fundadores. En su re
pertorio se incluyen temas de muy 
distintos estilos, desde N ew Orleans. 
Dixeland. o Chicago hasta el campo 
del Midle Jazz. 

La actuación de Albert Vidal será el 
día 23. a las 20,30 horas. también en 
el Centro Municipal de Cultura. «El 
Bufón» vio la luz por primera vez en 
1977. consiguiendo el Premio Sebastiá 
Gash v cosechando un notable éxito 
de público y crítica. Se trata de un tex
to escrito por el propio Albert Vida! 
en colaboración con el compositor 
Philippe Gapdedat que provoca la car
cajada del espectador desde el primer 
«gag» hasta el final. ■
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EL MINISTERIO DE EDUCACION EMPIEZA 

A ASUMIR EL DEPORTE EN LOS COLEGIOS 

En el Pleno del pasado 2 de octubre, se aprobó la moción que elevaron 
conjuntamente los concejales de Deportes y Enseñanza para la aprobación del 

convenio de colaboración entre el Ministerio de Educación y Ciencia y el 

Ayuntamiento de Getafe para la realización, durante el curso 87-88, del 

programa experimental de implantación de la Educación Física en los centros 
públicos de ocho y más unidades de EGB del término municipal. El acuerdo 

fue suscrito por Alfredo Rubalcaba, Secretario General de Educación Física 

del Ministerio de Educación y Ciencia, y por Pedro Castro, Alcalde de Getafe. 

El convenio de colaboración aproba
do recientemente se ha desarrollado en 
base a los distintos criterios de educa
ción y tendrá una vigencia de tres aüos. 
que podrían hacerse prorrogables. A 
continuación vamos a intentar reflejar 
lo que será dicho convenio. Dur::mte el 
curso académico que acaba de comen
zar. se llevará a cabo el Plan Experi
mental de Implantación de la Educa
ción Física. regulado mediante Ordenes 
del Ministerio de Educación y Ciencia 
-13 de junio de 1986 y 5 de julio de
1987- en 1 O colegios públicos de Ge
tafe.

La elaboración del Plan de Actua
ción. así como el diseno de su segui
miento y evaluación coITesponderá a 
una Comisión Mixta. El Plan ha de ela
borarse atendiendo a los criterios esta
blecidos en la OM de 5 de julio de 1987 
y que se refieren a los programas. orien
tación. contenidos. horarios. etc ... 

La Comisión Mixta. supervisará la 
ejecución del Plan y la distribución y 
utilización de los recursos humanos y 
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materiales destinados a tal efecto. No 
obstante. se tendrán en cuenta los Pro
gramas elaborados por los centros ads
critos a dicho Plan Experimental. 

El Ayuntamiento de Getafe facilitará 
personal de apoyo. en número no infe
rior a 20 y en posesión dé algunos de los 
requisitos de titulación establecido en la 
OM de julio de 1987. Asumirá también 
la titularidad de la relación jurídica con 
el personal de apoyo y las obligaciones 
que se deriven. eximiendo de toda res
ponsabilidad al Ministerio por estos 
conceptos. 

El personal de apoyo que no dispon
ga del grado idóneo de especialización 
en Educación Física. tendrá prioridad 
para pa11icipar en los cursos de especia
lización para titulados de EGB que el 
Ministerio de Educación y Ciencia con
vocará en el curso 87-88. Por otro lado 
el personal de apoyo colaborará con los 
equipos docentes de los centros adscri
tos al Plan. para el desarrollo de las acti
vidades de programación y evaluación 
de alumnos en Educación Física. 

En materia de instalaciones y equipa
mentos dep011ivos. tanto el Ministerio 
como el Ayuntamiento podrán estable
cer las fórmulas idóneas para la utiliza
ción de las existentes. En todo caso. ha 
de garantizarse la mayor disponibilidad 
de las mismas para el correcto desarro
llo de las actividades previstas. El Mi
nisterio dará prioridades a los Ayunta
mientos colaboradores, en la dotación 
progresiva de profesorado especializado 
y en la construcción, reparación, am
pliación de instalaciones y dotación de 
material deportivo. 

Para la utilización de las instalaciones 
deportivas pertenecientes a los Centros 
públicos, se estará a lo dispuesto por lo 
que dicte el MEC. 

Este convenio tendrá vigencia duran
te el curso académico 87-88, y podrá ser 
prorrogado en cursos sucesivos a conve
niencia de las partes. Ayuntamiento de 
Getafe v Ministerio de Educación v 
Ciencia.-

El recién aprobado Plan era evaluado 
de la siguiente manera por un portavoz 
cualificado de la Concejalía de Depor
tes: «Creemos c1ue es un paso importan
te exactamente por dos causas. Se regu
la la Educación Hsica, que falta Izada 
que se tratara como una asiinatura 
más. Y la segunda porque nos va a libe
rar presupuestos .r profesionales. que se 
podrán dedicar a otro tipo de fimciones 
espeáficas de la FPD. que indudable
mente mn a enriquecer los prof;1wnas. 
Tiene que quedar claro que 110 mmos a 
prescindir de los profesionales. se 1·a a 
proceder a un proceso de reciclaje de 
personal para dedicarlos a otras áreas 
de trahajo. » 

En relación a los pros y los contras 
que puede generar dicho Plan. matiza
ba lo siguiente: «En principio, efectim-
1nente, todo son rentajas. Por un lado se 
reiula una asignatura que es necesario 
que, sobre todo la gente jm·en, tenga ac
ceso a ella. l\'o obstante está habiendo 
alg1ín problema en el sentido de que hay 
profesores que no se incorporan a los co
legios: aunque en el com-cnio suscrito se 
refleja claramente cuales son las ohliga
ciones que! ienen los profesores desiina
dos. Tanto nosotros como el Jf EC Ira
/aremos de que se cumpla lo que se ha 
estahlecido.» 

En relación a que se podrían apreciar 
cambios en los alumnos en referencia a 
los nuevos profesores nos apuntaban: 
«A nil'el pedagógico no mn a notar la 
di/áencia porque estamos hablando de 
prof'csionales. Aunque confiamos en que 
las posihles lagunas que puedan existir 
en cuanto a actiridades paralelas, se 
puedan cuhrir como hasta ahora. Af e re
fiero a actil'idades de ocio, cxcursio
·nes. etc ... Somos optimistas al cien por
cien r nos sentimos orgullosos de que se
recono::.ca de una ve::. por tocias a esta
asignatura. Educación Fúica, que hasta
ahora parccz'a una hermana pobre den

! ro de la educación» ■



CLUB DEL OCIO Y LA SALUD 

OTRA MANERA DE MANTENERSE EN FORMA 
Con esta denominación la Funda

ción Pública de Deportes abre un 
nuevo servicio que viene a cubrir la 
ausencia de una oferta para la activi
dad física, hasta ahora sólo abordada 
en nuestra localidad por la iniciativa 
privada. 

Con esta novedad se trata de posi
bilitar a los ciudadanos mayores de 
14 anos el acceso a la actividad cor
poral regular. dirigida a la mejora de 
la aptitud física. el desarrollo de cua
lidades funcionales a través del ejerci
cio y el movimiento. como instru
mento del bienestar psicofísico y la 
mayor integración corporal. 

Con este fin aquellos que se inscri
ban en el «Club del ocio v la salud» 
determinarán. asesorados por un téc
nico especialista. su propio programa 
individual de trabajo en lo concer
niente a la carrera. el acondiciona
miento físico general. la musculación 
global o específica. y otras facetas. 
Esto se conseguirá mediante el idó
neo desarrollo de ejercicios. series y 
progresiones dirigidas por el técnico 
de apoyo, que se plasmarán en una fi
cha individual de seguimiento diario. 
tests periódicos de control y reconoci
mientos médicos puntuales para la 
evaluación del estado físico de los 
usuanos. 

El Club de la Salud tendrá como 
marco de utilización el polidepor1ivo 
Municipal de San Isidro y contará 
con la dotación de instalaciones v 
medios: Pista de Atletismo de maté
rial sintético. Campo de césped. Sala 
polivalente, Sala de musculación con 
los equipamentos necesarios. 

Toda la programación diaria se 
verá completada con actividades de 
natación estival. excursiones al medio 
natural con objetivos físicos defi
nidos. 

Las cuotas que deben satisfacer los 
miembros del club son: Matrícula 

BREVES 

Presupuestos.-El presupuesto 
para deportes en la temporada 87-88 
se encuentra casi perfilado, a expen
sas de la aprobación en el pleno del 
Ayuntamiento. Se acerca a los 157

millones de gas/os, de los cuales 123 
serán para el personal, 29 para acti
vidades de áreas deportivas e inter
nas, 4 irán a transferencias. El capí
tulo de ingresos quedará del siguien
te modo: Subvención del Ayunta
miento -112 millones-, la Comu
nidad Autónoma aportará 3 millo
nes, Convenios -2,5 millones-, 
cuotas de servicios y publicidad 

-29-, alquiler instalaciones y ba
res -10-, v el resto vendrán a tra
vés de los intereses de las subvencio
nes. Sólo resta que el Pleno lo ratifi
que o lo rectifique. ■

Joaquín Calleja.-Es un getafense 
que el pasado 3 de octubre se metía 
entre pecho y espalda 100 km. Fue 
en Santander donde se disputó dicha 
prueba. que contó con la participa
ción de especialistas nacionales e in
ternacionales. Recorrió dicha distan
cia en un tiempo de 1 O horas, 23 mi
nutos. Comenzó hace seis anos a 
practicar atletismo de una manera 

anual de 1.000 pesetas. y cuota tri
mestral de 3.000 pesetas. El horario 
de acceso al club del ocio y la salud es 
de 9.30 a 12.00 h. y de 17.00 a 2 LOO 
h. Para realizar las inscripciones y so
licitar ampliación de la información
sólo hay que dirigirse a la Fundación
Pública de Depor1es.

El carácter de este nuevo club vie
ne marcado por el hecho que tanto 
las personas que practican deporte 
como las que no lo hacen. tendrán un 
buen medio para poder desarrollar 
las actividades que crean más necesa
rias. Los que practican algún tipo de 
deporte podrán perfeccionar y mejo
rar las posibles deficiencias que en
cuentren a la hora de poner su cuerpo 
a ejercitarse. Y los que accedan por 
primera vez a la práctica deportiva, 
encontrarán una variada gama de ac
tividades acordes con sus necesidades 
y gustos. Es una buena oportunidad 
que se brinda para que nuestro ocio 
v. sobre todo. nuestra salud se en
�uentren en buena armonía. ■

continuada, tras dejar el arbitraje. 
Llegó a pesar I 06 kilos, y en la ac
tualidad anda alrededor de los 70. 
Hace unos cinco meses sufría una 
operación de menisco, de la que se 
recuperó en la mitad de tiempo debi
do a las ganas y el sacrificio que le 
puso. Hace un promedio de 3.500 
km al año y af

i

rma que el maratón 
se le ha quedado pequeño. Pequeño 
se siente uno al escucharle y verle. 
Con 49 años de edad está hecho todo 
un chaval y un buen atleta. Que cun
da el ejemplo y desde aquí nuestra 
más sincera felicitación. ■
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para e1 recuerao. Garretero. a nommos ae a11c1onaaos aetarense0 ai uua 

º 1111a el ano D 

CARRETERO SE MARCHA A TIERRAS AMERICANAS 

Poco a poco y con paso firme, se va consolidando la figura del Joven diestro, 
afincado en Getafe, José Antonio Carretero. A punto de finalizar su segunda 
temporada como matador, el balance según el propio torero «es me.ior que el 
año pasado». Este año probablemente finalice la temporada con 27 o 28 corri
das y que aumente el número de trofeos conseguidos, que cuando iban 23 ya
sumaban la cifra nada despreciable de 39 ore.ias. 

Atrás queda el día de su alternativa 
tomada de manos del «Niüo de la 
Capea» en plena feria de San Isidro. 
Y precisamente es ese torero a quien 
admira y en el que le gustaría verse 
reflejado. 

Tras unos comienzos titubeantes. y 
como él mismo dice: «no empecé a 
coger el sitio hasta pasado San Isi
dro». después comenzaría el despe
gue y los triunfos hasta llegar a julio. 
a la plaza de Inca (Palma de Mallor
ca). Sería precisamente allí donde. se
gún Cerretero. «cuajaría una de mis 
mejores faenas». pero desgraciada
mente también sufrió una grave cor
nada que le tuvo alejado de los rue
dos dos semanas. El propio torero 
nos contó el percance que hizo hasta 
temer por su vida: «fue al ir a rema
tar una serie de derechazos con el 
pase de pecho con la diestra. Ahí se 
me coló. cruzó. se puso por delante. 
me cogió por la cacha del culo. me 
levantó. volteó y arriba me dio la cor
nada en la base de los testículos». 
Esto sirvió para dejar claro y que se 
reconociese su vergüenza torera y 
pundonor por parte de los profesio
nales v aficionados. 

Su ·afición y ganas de triunfo del 
diestro de Getafe le llevan a recupe
rarse antes de lo previsto. y aún sin 
tener la herida del todo curada. esto 
no le impide cumplir el compromiso 
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con R TVE para pa1iicipar en una co
rrida ficticia interpretando al «Niüo 
de la Palma» para una película sobre 
el gran escritor y aficionado a los to
ros Ernest Heminway. 

Y. en agosto. de nuevo a las Ven
tas. donde por fin consigue su primer 
«trofeo» como matador en esta plaza. 
una oreja. Pero a pesar del triunfo 
ante el exigente público de Madrid. 
hay un sector de la crítica que no 
aplaude. a lo que Carretero argumen
ta: «no se puede torear al gusto de 
todos los periodistas». De cualquier 
modo este éxito le sirve para repetir 
actuación el 12 de octubre. con la 
que el torero repetirá por tercera vez 
en el ruedo madrileüo. 

La temporada continúa. y viene el 
gran alboroto de Alcalá. con salida a 
hombros incluida. para proseguir to
reando en corridas v festivales. Y. sin 
apenas descanso. ;n noviembre se 
embarcará a tierras americanas don
de ya tiene aseguradas cerca de 1 O co
nidas en plazas como Quito. Calí. 
Mérida ... 

En resumen. que el camino es lar
go. pero el paso firme. y las esperan
zas y las ganas de que el próximo sea 
el aüo del definitivo despegue no fal
tan. Suerte José Antonio. ■

Arturo de la Cruz 

SALA 

«PABLO SERRANO» 

Después de organizar ya dos salones 
nacionales de fotografía y de haber or
ganizado exposiciones de fotógrafos 
de reconocida talla como Fernando 
Flores Huecas o J osep Maria Ribas i 
Prous. la Agrupación Fotográfica de
Getafe se ha animado a montar una 
exposición colectiva de los trabajos 
que sus componentes han realizado en 
los últimos meses. Y es de agradecer, 
porque a veces se ha echado de menos 
la opo1iunidad de ver los trabajos de 
ellos. que a veces parecen más preocu
pados de montajes destinados a fo
mentar el desarrollo de esta actividad 
a11ística que a permitirnos a muchos 
de los que les conocemos admirar su 
propio quehacer. Y esta afirmación 
sólo debe entenderse como una mues
tra de admiración y cariüo hacia su 
trabajo. 

La Agrupación ha expuesto esta 
muestra colectiva en el Centro Muni
cipal de Cultura los primeros quince 
días de octubre y ahora. entre el 19 y 
el 30 la llevan a la Sala «Pablo Serra
no», del Centro Cívico del Sector III. 
Es una muestra que seguro va a ser del 
agrado de cualquier aficionado a la fo
tografía. que además tendrá la oportu
nidad de charlar con ellos en la misma 
sala. ■
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JUNTA DE BARRIO DE PERALES DEL RIO 

9 

de la Junta. 

nnnr-1,llrH' Carretero. 

CONSEJO SECTORIAL DE DEPORTES 

4 
el 

Orden del Día: 

Ayuntamiento. 

Torna de posesión ae 10s nuevos miembro:: 
2." Correspondencia de la Presidencia. 
3. Lectura y aprobación del acta de la sesión

anterior.
4 .' Presentación del programa y 

para el año 1988. 
5. Ruegos y

Presidente: Manuel Cañadillas Carretero. 

CONSEJO SECTORIAL DE JUVENTUD E INFANCIA 

6 
el 

de los nuevos 

2. Correspondencia de la Presidencia.
3. Lectura y aprobación del acta de la sesión

anterior.
4. y 

nnr1,llr,r Carretero. 

JUNTA DE BARRIO DE JUAN DE LA CIERVA 

Día 2 7 de octubre a las 1 8, 30 horas. 
el Centro Cívico. 

Orden 
Presentación y constitución de la Junta. 

2. Elección de Secretario.
3. Ruegos y preguntas.

Presidente: Francisco Díaz Fernóndez. 

CONSEJO SECTORIAL DE CONSUMO 

Y MEDIO AMBIENTE 

posesión de los nuevo-3 miembros. 
2. Correspondencia de la
3. Lectura y
4. 

para el año 
5. Ruegos y

José Luis Rivas "---uucLuc1u

DELEGACION DE RELACIONES INSTITUCIONALES Y PARTICIPACION CIUDADANA 
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19 DE OCTUBRE 

■ AQUI UN AMIGO

26 DE OCTUBRE

■ PADRE PADRONE

2 DE NOVIEMBRE
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9 DE NOVIEMBRE
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PASES A LAS 20,00 H 

19 DE OCTUBRE 

■ DINERO CAIDO DEL CIELO (V.O.)

26 DE OCTUBRE

■ TEOREMA (V.O.)

2 DE NOVIEMBRE

■ EL ANO QUE VIVIMOS PELIGROSAMENTE

9 DE NOVIEMBRE

■ HOMBRES, HOMBRES
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UN PER/ODISI A y UNA DIPLOMATICA emr ANICA VIVEN UN ROMANCE TUMULTUOSO 
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